

Nigeria

Nasu Abdulaziz

Bei Verteidigung des Zuhauses angeschossen



Gewaltsame Zwangsräumungen

2017 schickte die nigerianische Regierung ohne Vorwarnung Bulldozer in den Stadtteil Otodo Gbame in Lagos, mit dem Ziel, die seit einem Jahrhundert bestehende informelle Siedlung dem Erdboden gleich zu machen. Banden zogen durch die Siedlung, beschädigten Häuser, zündeten diese an und schossen auf Menschen.

Dabei wurde Nasu Abdulaziz in den Arm geschossen.

Am nächsten Tag wurde die Siedlung gewaltsam mit Tränengas und Schüssen auf Menschen zwangsgeräumt.

Tote, Verletzte und Vermisste

Die Einwohner*innen flohen in Panik; einige sprangen in eine nahegelegene Lagune und ertranken. Mindestens neun Menschen kamen bei den Zwangsräumungen ums Leben; fünfzehn weitere gelten seither als vermisst.

Die Zwangsräumung machte 30.000 Menschen obdachlos: Ehemalige Bewohner*innen von Otodo Gbame müssen nun in Kanus, unter Brücken oder bei Angehörigen oder Freund*innen leben.

Nasu Abdulaziz hat auch sein Zuhause verloren. Die Hoffnung aber lebt weiter. Er schloss sich der „Nigerian Slum / Informal Settlement“-Bewegung an und setzt sich für das Recht auf sicheres Wohnen ein.

Appellieren Sie an die Behörden.

Fordern Sie eine unabhängige Untersuchung der Zwangsräumung und Entschädigung.

Adresse

H.E. Babajide Olusola Sanwo-Olu
Governor of Lagos State
Governor's Office
Ikeja, Lagos State
Nigeria

E-Mail: info@lagosstate.gov.ng
Twitter: [@followlasg](https://twitter.com/followlasg)

Appellbrief in englischer Sprache – liegt bei.

Senden Sie Solidaritätsgrüße

an Nasu Abdulaziz auf Englisch oder Deutsch via

Amnesty International Nigeria
c/o Nasu Abdulaziz
34, Colorado Street
off Alvan Ikoku Way
Maitama, Abuja
FCT Nigeria

Textvorschlag

Englisch:

Dear Nasu,
Be assured that you have friends all over the world. Keep up the fight for your community to a home.

Deutsch:

Lieber Nasu!
Ich will Dich wissen lassen, dass Du auf der ganzen Welt Freund*innen hast. Setze Deinen Einsatz für das Recht auf ein Zuhause für Deine Gemeinschaft fort.

Über Nasu Abdulaziz

23 Jahre
Begeisterter Fußballfan
Weiteres Hobby: Radfahren
Kämpft um das Recht auf Wohnen

